

# 志和池中学校学校便り



令和6年

5月

## 伝統の茶摘み

4月25日に1年生が伝統の茶摘みを体験しました。天気に恵まれ、たくさんの地域のボランティアにも恵まれて、とても充実した活動ができました。地域の方から摘み方を教えていただき、慎重に若葉を摘みました。地域の方と一緒に活動する中で様々な会話も飛び交い、一緒に写真を撮る様子も見られました。茶摘み中に下校する志和池小新1年生に道をゆずる姿も見られ、志和池地域の温かい結びつきを感じる時間となりました。ボランティアの皆様、ありがとうございました。



## 生徒総会

生徒総会が23日の午後行われました。前半は、タブレットで生徒総会のしおりを見ながら令和5年度の活動の報告と令和6年度の活動の承認を得ることができました。後半は、全校討議題「志和池地区をより住みみたいと思えるまちにするには」について話し合われました。学級討議の内容を受けて生徒会から提案された「志和池地区のPRポスターをつくり、都城市内の主要施設に掲示する」と「夏休みに中学校に小学生を招き、夏休みの課題を手伝ったり、レクリエーションをしたりして交流する」の2つについて話し合われました。小グループで話し合う時間も確保され、質問や提案が多く出されました。出された意見をもとに、生徒会がこれからどのように実践していくのか楽しみです。



## 聴覚障がい者の正しい理解について

24日に3年生は総合的な学習の時間でNPO法人「手話ランゲージ」様を講師に迎え、聴覚障がい者の正しい理解について学びました。コミュニケーションの方法として、ジェスチャー、指文字、口話、手話、表情があり、聴覚障がい者の方とのコミュニケーションに手話を使わなければと難しく考えず、表情やジェスチャーで十分伝わるという内容でした。また、聴覚障がい者の方が陰口をいわれたり、震災時の避難の放送が分からず逃げ遅れた人もいたりするということも分かりました。いろいろと考えさせられる講座になりました。



## 【6月の予定】

1日(土)・2日(日)	中体連総合体育大会(陸上・バドミントン)
8日(土)~10日(月)	中体連総合体育大会(バレー・サッカー・野球・ソフトテニス)
11日(火)	朝の読み聞かせ
18日(火)	参観日、学校保健委員会、学校運営協議会
18日(火)・19日(水)	3年実力テスト
25日(火)	鑑賞教室(MJホール)
27日(木)・28日(金)	全学年定期テスト



志和池中学校  
ホームページ  
QRコード